



En el Laboratorio

ESCONDIDA entre el cúmulo de noticias de la sección «Vida del Centro», aparece en todos los números de GUADIANA una relación de señores visitantes, que se desplazan hasta Daimiel con casi la finalidad exclusiva de recorrer las distintas dependencias de su Instituto Laboral.

Algunos lectores quizá no concedan apenas importancia a estas noticias, repetidas con ligerísimas variaciones, en las que los visitantes, más o menos ilustres, son recibidos y acompañados y luego, al despedirse, «tienen frases de sincero elogio para nuestras instalaciones», o algo parecido. Mas nosotros, sin embargo, estimamos que en la nimiedad y monotonía de esa noticia sobre «Visitas al Centro», late material suficiente para un reportaje a doble plana, como los que venimos publicando desde el primer número de nuestro Boletín informativo.

TRES HORAS

El Ilmo. Sr. Director General de Enseñanza Laboral, D. Carlos María Rodríguez de Valcárcel, viene al Centro de Enseñanza Media y Profesional de Daimiel con relativa frecuencia. Con toda la frecuencia que le permiten las múltiples actividades de su cargo y la lógica necesidad de atender al casi centenar de Institutos Laborales repartidos por el mapa español.



El ministro de Chile y acompañantes al salir del Gimnasio

Joaquín Pérez Villanueva, y respectivas esposas.

Algo más de tres horas estuvo con nosotros el Sr. Rodríguez de Valcárcel. Tres horas bien distribuidas y mejor aprovechadas: en la primera fué lo que podríamos llamar el acto oficial y protocolario, con acompañamiento de las máximas autoridades y jerarquías provinciales y locales. Una vez despedido el Sr. Ministro chileno, nuestro Director General pasó a la Sala de Profesores y celebró una reunión con el Claustro en pleno. En ella, el Director del Centro, D. Joaquín Rabinal de Val, le expuso los problemas más urgentes a resolver en el Instituto y después el Director General interrogó a cada uno de los profesores sobre las necesidades más apremiantes en sus cátedras o talleres respectivos. Una hora fructífera, en la que todos demostraron una obsesión fundamental y un primordial interés: elevar el Centro de Enseñanza Media y Profesional de Daimiel a la máxima categoría, hacer de él un «Instituto-piloto» y corresponder así a la protección que se le dispensó desde que fué creado. Allí se habló de la ampliación del laboratorio y de los talleres, de la construcción del internado y la piscina, de la necesidad de una aula magna, de las viviendas para profesores y subalternos, de la corrección de pequeños defectos y otros múltiples asuntos, todos relacionados con el Instituto. Y por último, el Sr. Rodríguez de Valcárcel nos regaló con otra tercera hora de intimidad y de amena conversación: fué en el salón de tertulia del Casino, ante unas tazas de café y unas copas de licor. Allí no era el Director General, sino el camarada y el amigo, que sabe escuchar y aconsejar, preguntar y atender. Una hora ínti-

Visitas al Centro de Enseñanza

Tres horas con el Director General de Enseñanza Laboral de visitantes: extranjeros y nacionales, aut

La última vez fué en la tarde del 2 de abril, acompañando al Ministro de Educación de Chile, D. Oscar Herrera Palacios, junto con el Director General de Enseñanza Universitaria, don

*Profundamente
rompe los paginas de oro de
todo lo que se hace hoy en
de unión y progreso de hisp.
de afecto y colaboración de Chile*
Oscar Herrera Palacios

ma y cordial, en la que la Enseñanza Laboral fué, lógicamente, el nudo central de nuestra charla, pero aplicada ya a problemas particulares y salpicada de anécdotas y ocurrencias felices.

CHILE EN

DAIMIEL

Hemos aludido anteriormente a la visita del Ministro de Educación de Chile, don Oscar Herrera Palacios, quien recorrió detenidamente todas las dependencias del Centro, interesándose por los trabajos realizados, libros de texto e interrogando a profesores y alumnos con llaneza y cordialidad sumas.

El Sr. Herrera Palacios tuvo la gentileza de abrir el Libro de Oro del Centro, escribiendo el expresivo autógrafo que reproducimos.

Acompañaban al Dr. Herrera y esposa otro matrimonio chileno: el periodista, político y escritor don Raul



El ministro de Educación de rectoros Generales de Enseñanza estampan sus firmas en el